

toutes mes sympathies comme sous-préfet. Aussi bien qu'un autre il porterait l'habit brodé d'argent et, avec son intelligence vive, il lui faudrait peu de temps pour apprendre à signer.

Comme traitement un sac de noix par mois serait suffisant et il aurait ce grand avantage de recevoir des coups de pied au derrière sans se croire obligé de demander de l'avancement.

**

Il y a longtemps que je médite un projet de réorganisation des différents services des ministères au moyen des différentes espèces de singes.

Quand un cynocéphale aurait fait son stage en qualité de bonjour, qui empêcherait d'en faire un chef de cabinet ou un secrétaire particulier d'un ministre? Le cynocéphale est très galant avec les dames; il saura s'acquitter de ses fonctions délicates avec la discrétion voulue. Ce n'est pas lui qui après une conversation intime avec la femme d'un fonctionnaire ira raconter partout qu'elle a ceci et puis cela, sans oublier un petit signe très drôlement placé.

Cette administration que l'Europe nous envoie (téléché 85-13) y gagnerait en dignité et ce ne serait plus avec mépris que les employés des ministères diraient en parlant de leur patron: "Le singe!"

COUACS

Il y a des gens qui ne doutent de rien et qui se croient nés les plus malins du monde. La correspondance que nous publions ci-dessous est une preuve frappante de la vérité que nous avançons.

Northampton, Mass. 12 Juin 1883 A M. le Rédacteur du Canard.

Monsieur voulez-vous avoir des abonnés à votre Journal envoyer moi 25 Canards avec cette petite plésanterie de qui vous m'enverrai au même temps le prix des abonnements et le comp de cette brochure il y avait une fois une violle qui vandait des biesuit à la molace et des beau d'angilles à deux sous sur le marcher du p'tit maxa elle se ploguait souvant que le commerce ne prospérait pas elle disait au balamine l'arcoure les campagnes et un jour tu sera grand père et ton petit fils sera à létronger à Northampton mais la prophésie c'est trouver fause car il est venu un revert de famille car ce petit fils s'appelait Jean Baptiste ven à se tancer de sont père sourioier qui le trenait à la campagne non pas pour Cha...t mais parce qu'il ne payait pas sou loyez car il (chat) était toujours dans les saloons c'est pouquoi le Jean Baptiste c'est tancer et à chaser le chat rateler les olistens du NoW. Honchir et ce pauvre Baptiste ce refugia dans les bras des honnêtes gansse de Northampton qui le lire prospérai

Mais les compagni de chemin de fer l'urte tres chaquer du pépart de ce pauvre chat.... qui avait la compléance de élérai la ligne avec ces enfants de tous les marquant de charbon qui sechapaient des chard la longueur du'nue couples milles mais les groserie se regalle de son absance car les chat ça ne pay pas la nuite aur prochain numéro.

Monsieur le redacteur per metter moi de vous donner quelques explication comme vous mettez toujours un chat avec une tête d'homme une grosse moustache noire les yeux brefs vous metterai tel ant travert du chat J'aimeroit à recevoir les journaux somedit ausoir

Note de la rédaction. Comme nous n'avons rien compris à l'élucubration qu'on vient de lire, il nous a été absolument impossible de la corriger.

Demandez un numéro échantillon de L'ALBUM MUSICAL, Zöets.



Le CANARD.—Est-il vrai, mon pauvre Diogène, que depuis bientôt deux mille ans tu cherches un 'homme de bien'? Mais tu n'avais qu'à venir ici et de suite tu aurais trouvé ton affaire. Tu le vois, tu n'as que l'ombaras du choix.

Un paysan du Bourbonnais, ayant un procès au parlement de Paris avait pour rapporteur M. de B..., ci-devant intendant de la province, comme il allait un jour lui recommander son affaire, M. de B..., qui le reconnut, lui demanda des nouvelles de son pays, et s'il y avait toujours bien des fous. Sur quoi le paysan lui répondit naïvement: « Oh! vraiment « monseigneur, il n'y en a pas tant que quand vous « y étiez. » Voulant par là faire entendre que l'on y était plus misérable, et qu'on ne se divertissait pas tant.

Une femme de qualité avait vu un très beau tableau chez un ambassadeur d'Angleterre, et l'avait admiré; l'ambassadeur, qui était galant, l'envoya chez elle, et l'obligea de le garder. Cette dame le montra à son mari, et lui demanda ce qu'il pensait de ce présent: « Tout ce que je puis dire là-dessus, » madame, lui répondit-il, en admirant la beauté « de ce tableau, c'est qu'il faut que cet ambassadeur « soit un grand sot, ou que ce soit moi »

CALCUL PEU GALANT

Une femme de haut parage Qui tenait à cacher son âge, Disait devant des jeunes gens Qu'elle n'avait que vingt-neuf ans; Votre figure en est garante, Répond un jeune freluquet; Mais, croyez joner au piquet, Après vingt-neuf, comptez soixante

QUATRAIN-PHILOSOPHE

Mes amis, je devrais être dans l'opulence, Et, comme vous voyez, je ne possède rien, La raison, la voici: quand Dieu par sa puissance Tira tout du néant, il y laissa mon bien.

—A la correctionnelle: —Alors, vous passez votre existence en prison. —L'été seulement, mon président. —Et d'où vient cette préférence. —Je vas vous dire: je suis sujet aux insulations, et voilà pourquoi je recherche l'ombre.

DECALOGUE DE L'ETUDIANT EN DROIT.

A six heures te lèveras, Tous les matins promptement, A six et demi marcheras, Pour ta santé vivement. A sept étudieras, Tous tes auteurs sagement. A huit tu déjeuneras, De viande et beurre frugalement A huit et demi fumeras, Du bon tabac modérément. A neuf tu bureauteras, Chez tes patrons assidûment A dix tu copieras l'actum et le reste lisiblement. A midi te reposeras, Pendant une heure joyeusement Un petit coup avaleras, Pour t'égayer de temps en temps Ton confesseur visiteras, Pendant l'année pas trop souvent. L'amour est sous entendu.

Les Zouaves ont eu cette année leur réunion annuelle à Joliette. La fête a été splendide et nos braves Zouavons revenaient bien gaiment à Montréal quand un terrible accident vint jeter la consternation dans leurs rangs épouvantés. Dix d'entr'eux eurent leur chapeau enlevé par un violent coup de vent et comme ils étaient en chemin de fer, il leur fut impossible de les rattrapper. Heureusement que M. Elz. Derome, le populaire chapelier de la rue Ste Catherine se trouva là. Il les consolait de son mieux et aussitôt arrivés à Montréal il les amena à son magasin No 611 rue Ste Catherine, où ils purent se procurer de nouveaux chapeaux bien plus beaux que ceux qu'ils avaient perdus et à des prix très minimes.

Avenue des Champs Elysées. Un jeune calicot endimanché, est monté sur un grand cheval qu'il a peine à conduire. Passe un gravoche: —Bh! monsieur... psitt! prenez garde! Le cavalier arrête sa monture et se retourne. —Monsieur fait le gamin, prenez garde, que je vous dis, votre cheval a une grosse tête sur le dos!

Implacable, l'ironie féminine: —Cette pauvre madame de B...! disait hier une de ses amies, à qui ça lui sert-il de cacher son âge puisqu'elle laisse voir sa figure!

LA GAUCHE RECUEIL DE CHANSONNETTES ET CHANSONS... Monologues en Vers et en Prose... PRIX: 10... EN VENTE CHEZ TOUS LES LIBRAIRES... A. FILIATRE... No 8, Rue... Boite, 325... Toutes les chansons contenues dans ce recueil sont publiées avec le...

Une anglaise, longue et maigre comme une vraie fille d'Aïbion, bouscule un gamin sur le boulevard. Gayroche la regardant: —Pousse-t-elle, c'est-à-dire, pour-est-elle!

SCIPIO, N. Y., 1 Dec. 1879

Je suis le pasteur de l'église baptiste de cet endroit et je suis un médecin instruit. Je n'exerce pas ma profession, mais je suis le seul médecin de ma famille et j'ai donné des conseils dans plusieurs maladies chroniques. Il y a un peu plus d'un an je recommandai vos Am... à Monsieur à ma femme qui était malade pendant plusieurs années et elle se rétablit. Je suis divers, mais les docteurs ne peuvent pas tout. Les personnes qui ont des douleurs ont eu de la peine à se rétablir.